

Resultó herido grave un joven al hacer explosión una bomba

Lo creen complicado en ese hecho. También a un hermano suyo. El atentado al coronel O. Piedra

Al estallar una bomba la noche anterior, cuya detonación se oyó en varios barrios de la capital, en la calle N entre 21 y 23, en el Vedado, sufrió heridas de gravedad el joven Victor M. Sotolongo San Germán, de 23 años, vecino de 20 de Mayo 423, en el reparto Ayestarán, a quien la policía considera complicado en este atentado terrorista.

Minutos después de haber estallado esa bomba, y con conocimiento la policía de que el herido Sotolongo había sido ingresado en el hospital Calixto García, los capitanes Wilfredo Álvarez del Real y Juan Peñate, al mando de la octava y novena estación, se personaron en dicho centro benéfico localizando al lesionado en la Sala Galvez, que había sido asistido por el doctor Fabio Vázquez Rosales, de dos heridas en la pierna izquierda producidas por la metralla. Ambos oficiales policíacos procedieron a interrogar a Sotolongo al igual que a dos personas que lo habían conducido en un automóvil y que se nombran Victor Sotolongo Lombart, de 15 años, vecino de Lawton 1323, sobrino del herido y su amigo Basilio Álvarez Fernández, de 33 años, vecino de Jorge 203, en la Vibora.

Declaró el herido que en unión de su sobrino y el otro amigo, visitaron el restaurant "Mr. Henry", sito en 23 y O, y al abandonar el lugar tomaron por la calle 23 hasta M, y en ese trayecto observaron junto a un poste un paquete que despedía humo produciéndose la explosión y sintiéndose herido. De la misma manera declararon sus acompañantes. Cuando la policía actuaba se presentó, interesándose por el estado de su hermano, el vigilante de la Policía Marítima número 134, Emilio Sotolongo San Germán, de 37 años, del propio domicilio que el anterior, procediéndose a su detención.

Posteriormente la policía practicó un registro en casa de los detenidos, ocupando en la del vigilante Sotolongo, cinco pistolas, varias escopetas y balas de distintos calibres.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Tribunal de Urgencia, siendo remitido el herido Sotolongo San Germán, al Hospital de Emergencia, bajo vigilancia policíaca.